



**Global
One80**

Fanny Padilla

Movilizador Latino
(Chile)



Líderes Empoderados ➔ Comunidades Transformadas



Jornada Ministerial

Global One80 es una organización multicultural de liderazgo y desarrollo comunitario inspirada en la vida de Jesús. Nos unimos a líderes dedicados y comprometidos en las diversas etapas de su viaje de liderazgo para impactar a las comunidades con el Evangelio de Jesús. Empoderamos a nuestros líderes al:

IDENTIFICAR líderes emergentes y exponenciales que estén deseosos de influir en sus comunidades. Inspiran a quienes los rodean al construir relaciones y escuchar las necesidades de la comunidad.

INVERTIR en ellos para agudizar su potencial dado por Dios brindándoles oportunidades para crecer y avanzar como líderes.

Ayudar a **IMPLEMENTAR** su visión en la planificación de iniciativas de impacto con el apoyo de donantes que creen en su visión. Establecen iniciativas que tienen un enfoque eclesial y / o social. Juntos podemos marcar la diferencia al ayudar a llevar la esperanza de Jesús a más personas. La tarea es demasiado grande para hacerla solos; necesitamos socios que capaciten a líderes apasionados para (transformar / influenciar) comunidades con el Evangelio, una vida a la vez.

Nuestra Misión

“Empoderar a los líderes para transformar comunidades con el Evangelio, una vida a la vez”.

Actualmente, Fanny es parte del equipo pastoral de su Iglesia en Chile. Ella trabaja en educación cristiana, discipulado y es líder de grupos pequeños de mujeres. Su trabajo más reciente inicia el año 2021 donde se integra a Simply Mobilizing, tomando el curso Kairos, donde también se entrena como Facilitadora para colaborar en la movilización de la Iglesia nacional siendo parte de SM-Chile.

Fanny vivió en Brasil durante ocho años, fue enviada por su congregación como misionera a trabajar en la Plantación de Iglesia en una Comunidad (Favela) ubicada en Rio de Janeiro. Ella ha trabajado evangelizando y discipulando familias, realizando talleres de manualidad, alfabetización de mujeres, discipulado, apoyo escolar y también en alimentación para menores de 5 a 11 años.

Fanny nació en Chile, desde su infancia frecuentó la Iglesia junto a sus padres y hermanos, luego en su adolescencia decide entregarle su vida al Señor.

En 1988, asiste a una Conferencia de Misiones en Buenos Aires, lugar donde recibe el llamado misionero. Luego de aquel evento, ella decide ingresar al Centro de Estudios Teológicos en Santiago para iniciar sus estudios de preparación en el área misionera.

En 1992, concreta su carrera de estudio teológico y logra graduarse. En ese momento, ella comienza a servir en el ministerio a tiempo completo, siendo parte del liderazgo de la Iglesia local, específicamente, en Educación Cristiana, evangelismo y misiones dentro del territorio nacional en caravanas misioneras de apoyo.

A inicio del año 2000 Fanny es enviada, para apoyar el Proyecto de la Iglesia de Chile, a una Iglesia local en el norte de India trabajando como reemplazo de la directora del Colegio Cristiano en la zona rural del país durante dos años.

Luego, en el año 2005 Fanny se traslada al sur de Chile, para apoyar la Plantación de Iglesia, liderando equipos misioneros de corto plazo, Proyecto implementado por la Iglesia Fuente de Vida para las Naciones, donde se desarrolla como parte del equipo ministerial hasta el año 2011.

En 2012, es enviada como misionera a Brasil donde permanece hasta el 2019 trabajando en la Plantación de Iglesia en una Comunidad (Favela) de la zona norte de Rio de Janeiro. También, desarrolló un trabajo con mujeres en proyecto de alfabetización, talleres de manualidad, discipulado, seminarios de intercesión, entre otros. Además, apoyó otros proyectos misioneros de la comunidad con adultos mayores, artesanía para mujeres y discipulado a jóvenes y adolescentes dentro de un proyecto de fútbol.

Finalmente, por motivos de salud de sus padres Fanny vuelve a Chile, y, tras el fallecimiento de su madre, decide permanecer en su país natal para cuidar de su padre anciano.

Deseo apoyar financieramente a: **Fanny Padilla**

Mensual

Trimestral

Anual

Especial

Nombre:

Dirección:

Ciudad:

Estado:

C. Postal:

Teléfono:

Email:



**Global
One80**

GlobalOne80.org

Teléfono: (720) 592-5964

Email: Info@GlobalOne80.org

Contribuya de Forma Segura en Línea

<https://globalone80.org/donate/fanny-padilla/>



Haga el cheque pagadero a: **Global One80**
PO Box 51675 Mesa, AZ 85208-0084

Somos una organización 501 (C) 3 aprobada por el IRS y su donación es deducible de impuestos.

ESCANEA PARA DONAR

